

Fuerte alza de canasta básica: ahora supera los 60 mil pesos

ECONOMÍA. Gobierno entregó las cifras de septiembre de 2022 y los 79 productos tuvieron un incremento anual de 23,1%. La línea de la pobreza también varió.

El Gobierno informó que la canasta básica de alimentos sufrió un alza de más de mil pesos en el mes de septiembre, llegando hasta 60.393 pesos.

En específico, la Subsecretaría de Evaluación Social presentó el Informe Canasta Básica y Líneas de la Pobreza correspondiente al mes pasado, que muestra una variación mensual de 2,3% con respecto a agosto (\$59.063).

En comparación con los últimos 12 meses, la variación acumulada alcanza el 23,1%.

Por otro lado, la línea de la pobreza por persona alcanzó los \$210.529 y la línea de la pobreza extrema por persona se fijó en \$140.352, estableciendo una variación mensual de 1,3% en ambas.

En comparación a un año atrás, la cifra alcanza el 16,2%.

Según señala el informe, “durante este mes se presentó un alza en 90% de los productos que componen la canasta básica (71 de un total de 79). En promedio, lo hicieron en 3,2% y fluctuaron entre 16,5% y 0%”.

“Alzas importantes se presentaron en el caso del tomate y la margarina, que mostraron una variación mensual de 16,5% y 11,2%, respectivamente”, añadieron.

Además, hicieron énfasis en que “tanto la leche en polvo como el té tuvieron una variación mensual de 8,9%, mientras que la zanahoria varió en 8,1%”.

Más atrás están la salsa de tomate, con un 7,7% de varia-



AGENCIA UNO

EN TOTAL, 79 PRODUCTOS COMPONEN LA CANASTA BÁSICA, EN BASE A DOS MIL CALORÍAS DIARIAS.

Aumenta el Bono Canasta Familiar

● Desde mayo de 2022 y hasta abril del próximo año, las personas que reciben la Asignación Familiar o el Subsidio Único Familiar, también acceden al Bono Canasta Familiar, ayuda económica para compensar el alza de los costos de esta. Conforme al último informe presentado, el monto del mes de octubre asciende a \$10.803 y será pagado durante noviembre. En tanto, el monto correspondiente al mes de septiembre, que se pagará desde fines de octubre, es de \$9.924.

ción, la avena con 5,5% y tanto la cebolla nueva como el azúcar aparecen en la lista con un aumento de 4.9%.

“En el caso de los productos que disminuyeron su valor (7 productos), lo hicieron en un 1,6% en promedio y fluctuaron entre -5,1% y 0%”, explicaron.

Entre estos, “las disminuciones más pronunciadas se dieron en el caso del pan y plá-

tano, que disminuyeron en 1,7% y 5,1%, respectivamente”.

TÉ Y FERTILIZANTES

La investigadora OCEC de la Universidad Diego Portales, Carolina Molinare, explicó a CNN Chile que el aumento del valor de productos como la leche, la margarina y el té responden “al alza en los fertilizantes que encarecen la cade-

na de producción, sumado también a las alzas del petróleo, por lo tanto seguimos viendo shocks en la oferta, que encarecen los alimentos”.

Por otro lado, la analista de mercados FXGlobe, Nataly Venegas, apuntó, en el caso específico del té, a que “Chile el 37% del té lo importa desde Sri Lanka y el 20% desde Kenia, por lo tanto, si bien es importado, está dolarizado. También influye el cambio climático”.

La subsecretaria de Evaluación Social, Paula Poblete, indicó que “el menor crecimiento de la inflación y las proyecciones del ministerio de Hacienda para este último trimestre del año evidencian que las presiones van a ir cediendo y esto podría impactar en la canasta básica de los próximos meses”. **CS**